
プロフィール
活動地域　市議会議員として３期１２年、

暮らし・福祉最優先の市政をめ

ざしてとりくんできました。  今後

は安田ススムさんにしっかり引き

継いでいきたいと思います。

市民の声が動かす市政を！

安
田
ス
ス
ム

安
田
ス
ス
ム

や
す
だ

晋

船
橋
市
「
市
民
運
動
部
長
」

　

こ
れ
ま
で
地
域
の
み
な
さ
ま
と
共
に

「
自
分
た
ち
の
住
む
街
を
よ
り
よ
い
街

に
」
と
の
思
い
で
活
動
し
て
ま
い
り
ま

し
た
が
、
新
し
い
時
代
を
迎
え
る
今

年
、
さ
ら
に
活
動
の
場
を
広
げ
て
い
き

た
い
と
決
意
し
ま
し
た
。

　

一
昨
年
再
選
を
果
た
し
た
松
戸
徹
市

長
は
、
学
校
設
備
費
の
60
％
カ
ッ
ト
、

道
路
整
備
費
の
25
％
カ
ッ
ト
な
ど
、
私

た
ち
市
民
の
生
活
に
直
結
す
る
予
算

を
突
然
削
り
始
め
ま
し
た
。

　

地
震
や
水
害
へ
の
備
え
、
歩
行
者

の
安
全
対
策
は
、
待
っ
た
な
し
に
今

す
ぐ
実
現
し
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

　

市
議
会
を
「
市
民
の
声
が
届
く
、

市
民
の
声
が
動
か
す
市
政
」
に
変
え
、

私
た
ち
の
住
む
こ
の
街
を
よ
り
よ
い

街
に
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

東葉高速鉄道本社で、皆さんから
いただいた署名を届け値下げ交渉。

衆議院議員会館で文部科学省に対し学
校トイレの洋式化の推進、大規模校の
解消など来年度の予算要望。

世界に誇るべき平和憲法を守るため「安
倍改憲 NO! 憲法を活かす全国統一 3000
万人署名」に取り組んでいます。

憲法 9
条

を守る
安倍内閣の改憲に
反対し、平和憲法
を守ります。

消費税

10％反
対

低所得者ほど高負
担となる不公平な
増税に反対します。

東葉高
速

の値下
げ

高すぎる東葉高速
の運賃の値下げを
実現させます。

災害対
策 「防災士」の資格を

活かし、防災・減災
対策をはかります。

教育環
境

の改善
トイレの洋式化、大
規模校の解消、給
食費の無償化を。

道路の

安全対
策

歩道の整備、信号・
カーブミラーの設
置をすすめます。

国保料
の

引き下
げ

高すぎる国民健康保
険料・介護保険料の
引き下げをします。

市議会議員　渡辺ゆう子
１９６１年　岐阜市出身
国立東京医科歯科大学医学部医学科中退
大手学習塾／市進学院で２３年間教壇に
同塾労組書記長として労働条件改善に貢献
ＰＴＡ会長在任中スクールガード創設
３０００万署名を進める飯山満の会代表
飯山満３丁目在住、現在学習塾経営

習志野台2～8丁目、西習志野、

新高根、 滝台町、 滝台2丁目、

坪井東、 坪井西、 飯山満町、

二宮、 前原西8丁目
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「たすきをつなぐ」ことの重み、を感じて……
　議員としてデビューしたのが４０年前。在籍年
数では３６年間。 自分としては「よく頑張った」
と、思っています。私がつないできた「たすき」を、
４月の選挙で次の走者「安田さん」に託します。
　そして、安田さんが「つないできたたすき」を
「風になびかせて走り出す」まで、私も力をつくし
ます。  長い間、ありがとうございました。

市議会議員
佐藤重雄


